

凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子
～笑顔 元気 感謝 安全～

龍野小学校学校便り
第54号
令和5年 1月25日
文責：校長 大江律子

遅延登校 お世話になりました。

25日、朝からの積雪で10時30分の遅延登校になりました。朝から、校区の状況、道路の状況を考え、安全に登校できるように取り組んでいきました。一番心配な学校周りの道路は、職員が手分けして塩化カルシウムをまきました。また、登校する時には、職員が横断歩道など見守ることにしました。また、地域の方々も見守りについて来て下さったり、交通指導をして下さったりしました。おかげで、子供たちは安全に登校することができました。本当にありがとうございました。龍野小では、これからも子供たちの安全を第一に取り組んでいきます。



塩化カルシウムをまく職員



横断歩道で見守る職員・地域の方



お願い

学校周りの坂道で子供たちが歩く歩道側には塩化カルシウムをまいたことで、歩道側の雪は溶けました。ただ、車道側は雪が残っていたり、凍っていたりすることがありました。子供たちの歩行の安全を守ること、自動車のスリップ等防止するために、急遽車道で子供を下ろしていただくようお願いしました。ご協力いただき本当にありがとうございました。

雪の日は、学校前の坂道の自動車の乗り入れはできるだけ控えていただければと思います。ご協力よろしくをお願いします。(状況に応じてメール等でお知らせします。)

感謝！おいしい給食～食育集会～

20日(金)、甲佐小の栄養教諭の永岡先生をお招きして食育集会を実施しました。今年もオンラインでの実施になりました。給食委員会の子供たちから好きな給食と給食の歴史についての紹介がありました。その後永岡先生から、給食センターで給食ができるまでのお話がありました。子供たちはとても真剣に話を聞いていました。



給食委員会の発表



永岡先生のお話

集会のあとは、5年生が「バランスのよい献立」について考えました。永岡先生から、アドバイスをいただきながら栄養を考えた朝食を見直す機会になりました。

子供たちは、「おいしい給食を作っていただくことへの感謝」「食べ物をたいせつにする」「栄養を考えた食事」など考えることができました。永岡先生、ありがとうございました。給食委員もがんばり、みんなで考えた素敵な食育集会になりました。

持久走大会。1月30日(月)に延期しました。

中学年10:40、低学年11:20、高学年11:50(開会予定)です。